



COMUNICADO DE PRENSA 126

Comienza el reto académico y personal de los estudiantes de “Año Cero”

El ingeniero Óscar Ramírez, rector de la Universidad en compañía del gobernador encargado Cristian Rojas, la secretaria de educación del departamento Marlen Rativa y la directora del programa 'Año Cero' de la UPTC, Elsa Aponte dieron la bienvenida a los estudiantes, que a través de esfuerzos obtuvieron altos puntajes en las pruebas ICFES.

“Es la primera vez que un Gobernador, Rector, Vicerrectores, docentes y medios de comunicación, reciben a sus estudiantes... es una experiencia piloto que pretende demostrarle al país en cinco años que esta propuesta, sí es posible”; expresa el Vicerrector Académico, Manuel Restrepo Domínguez.

A partir de ahora 117 jóvenes harán parte de la gran familia upetecista, luego de ser seleccionados por el programa “Año Cero”, estrategia de la Gobernación de Boyacá junto con la UPTC. Para el Rector de la Alma Mater esta es una gran oportunidad que muy pocos tienen; “considérense boyacenses privilegiados, al ser muchos los que quieren ingresar a la universidad, pero por encontrarse con puntajes superiores a los suyos, le es imposible... asuman esta oportunidad con gran responsabilidad y podrán consolidarse como los mejores”

Los jóvenes que dejaron sus municipios, sus familias y amigos para comenzar a cumplir sueños en una de las mejores universidades del país, recibirán acompañamiento por parte de un equipo de destacados docentes, quienes estarán asesorándolos durante todo su proceso de formación académica a través de un plan de estudios preferencial, y convertirse en estudiantes que aportan al crecimiento, conocimiento e investigación de La Universidad Que Queremos.

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, abre sus puertas para construir un país con educación de alta calidad.

Por: Eliana Jaimes/ Dirección Comunicaciones.

Tunja, agosto 27 de 2019

